Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 96 m2
Référence 7152215
Prix 840 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au calme, a proximité du bois de boulogne, au rez de chaussé d'un immeuble
des années 1930, appartement traversant de quatre piéces de 95 m?2 réunissant
tous les charmes de l'ancien. Ce bien comprend une entré, une cuisine
indépendante, un double séjour avec cheminé, deux chambres spacieuses avec
chacune leur point d'eau : une salle de bain et une salle de douche, des toilettes
indépendantes et de nombreux rangements. Une cave compléte cet appartement
a l'achat. Proche des commerces et des transports - immeuble de bon standing -

charme de I'ancien 810,000 € honoraires d'agence non inclus ...

In quiet surroundings near the bois de boulogne public park, this 95m?2 (1,022 sq ft)
dual-aspect apartment has all the charm of yesteryear on the ground floor of a
1930s building with a concierge. Comprising a hall, a separate kitchen, a
double-sized living room with a fireplace, two spacious bedrooms, one with a
bathroom and the other a shower room, a separate toilet and plenty of storage
space. Cellar also included. Close to the shops and public transport services -
high-end building with concierge - period charm 810,000 € agency fees not

included - agency commission: 3.7%vat included ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY
22, Rue de I'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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